

SOCAVÓN SE TRAGA GIMNASIO

A un pequeño gym público de la colonia Gertrudis Sánchez se lo tragó la tierra; no se reportan víctimas

CDMX P. 8



Socavón 'succiona' gimnasio de boxeo; no reportan heridos

Como si fuera sacado de una película sobrenatural, un deportivo de la alcaldía Gustavo A. Madero fue "succionado" por un socavón de 10 metros, afortunadamente no hubo personas heridas y el personal de Protección Civil ya labora en la mitigación de riesgos.

Los hechos ocurrieron la madrugada de este jueves en el Deportivo Gertrudis Sánchez, un gimnasio utilizado para la práctica de boxeo, el cual ya había sido reportado por la presencia del socavón el pasado 29 de julio, por lo que se encontraba vacío al momento del derrumbe.

Sin embargo, provocó un gran susto en los vecinos de la zona, quienes fueron tomados por sorpresa por el gran estruendo.

Tras el impactante suceso, vecinos del lugar difundieron en las redes sociales las imágenes del gimnasio de box al ser "tragado" por el gran agujero.

De acuerdo a los primeros informes, el hun-

dimiento se habría iniciado la semana pasada, cuando apareció un socavón de ocho metros de diámetro y 10 metros de profundidad, por lo que las autoridades prohibieron el acceso a visitantes y acordonaron la zona ante el inminente riesgo de que la estructura colapsara.

Por su parte, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) señaló que se dañó un tubo del drenaje, lo que podría haber ocasionado que se reblandeciera la tierra y se abriera el socavón.

De acuerdo a la administración de la alcaldía Gustavo A. Madero, en el sitio se encuentra personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) de la Ciudad de México, Comisión Federal de Electricidad (CFE), Sacmex, así como personal de

las direcciones generales de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, Servicios Urbanos, Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), la Dirección Territorial N. 4 de esta demarcación y elementos de la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena).

También señaló que ya hay personal de distintas instituciones laborando en el retiro de postes de luz, cancelación de tomas de agua y de la red de drenaje para que Sacmex comience con la reconstrucción del colector afectado. /ARMANDO

YEFERSON





ALCALDIA/GAM

SIN AVISO. Un gran estruendo tomó por sorpresa a vecinos de la zona, quienes se percataron que el gimnasio se había derrumbado a causa del hoyo.

